

# Bilan de la journée d'ateliers des secondes du 18 avril 2023 Atelier du Hibou



Cette troisième journée a été encore bien remplie : Il s'agissait de compléter les énigmes déjà élaborées, d'y apporter les ajustements et les modifications nécessaires au bon déroulement de notre prochain jeu d'évasion urbain.

Le contenu détaillé reste évidemment toujours Top secret !!

Vous le comprendrez bien !!

Toute l'équipe s'est engagée au cours de matinée dans différents ateliers pour l'ajustement des énigmes.



**Puis l'après-midi fut plus ludique avec l'intervention Marine, l'animatrice de l'Association Co&zion qui nous a proposé tout d'abord un temps d'approche nouveau sur notre travail et surtout un temps de jeu sur la terrasse du collège avec un « escape game outdoor » avec pour thème « les Pyrénées »**



**Voici quelques photos de cet après -midi.**



**Nos 3 équipes en pleine action ou plutôt en intense réflexion pour résoudre les énigmes et par conséquent trouver les combinaisons des différents coffres. Ce n'était pas si facile !! mais la perspicacité et le travail d'équipe a permis à chaque équipe de dénouer**

**les intrigues.**







**A l'issue de l'échappée game réalisé avec brio par les 3 équipes, nous avons pu soumettre notre création de jeu d'évasion à la Marine, l'animatrice de CO&Zion qui nous a prodigué de précieux conseils pour ficeler les derniers éléments de notre escape game.**





**La pause conviviale et gourmande fut bien méritée et bien appréciée !**  
**Merci pour les friandises apportées pour ce temps de partage !**



**Un grand merci à Marine pour tous ses bons conseils !!**

**Bravo à tous les élèves pour leur active participation.**

**La prochaine étape sera également bien dense car elle nous permettra de vérifier si tout est bien bouclé pour la réussite de la journée festive des élèves de 3<sup>ème</sup> le mardi 20 juin.**



**A très bientôt**

**Tous les élèves engagés et l'équipe des professeurs encadrant l'atelier.**



